



# きらり☆北小っ子だより

勝央北小ホームページ

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/>



欠席・遅刻は、まなびポケット  
からお願いします。



次回の定時退庁日は7月19日(金)です。ご協力をお願い致します。

梅雨に入り、暑い日が続いています。学校では、特に熱中症に気をつけて過ごすよう声を掛け合い、WGBT計を中庭に設置して危険度の見える化を行っています。熱中症は非常に危険な病気です。重症化すると命に関わる場合もありますので、子供と一緒に気をつけていきたいと考えています。

夏休みの足音が少しずつ近づいてきています。間もなく、1学期の学習のまとめに入り始めるタイミングになってきました。自分の成長を感じられるように振り返りを大切にしていきたいと思います。



早速、水の感触や泳ぎを確かめる5年生



録会を実施します。5年生と6年生がそれぞれの日に、25mを泳ぎ切る、25m泳いだタイムなど校内独自の種目編成で行います。

校内水泳記録会は、児童が自分なりのめあてをもって、意識を高くして水泳学習に臨んでほしいという願いを込め実施することにしました。出場する種目を目標にして、回数は限られますが、この季節ならではの水泳にしっかり取り組んでほしいです。低学年の人たちにも、自分たちが高学年になったときには、という思いをもってほしいと考えています。

## ★いじめについて考える集会を行いました。

人権教育やいじめ防止対策基本方針でも計画されているいじめについて考える集会を実施しました。動画を視聴したり、児童会からの取組の提案を聞いたりしました。

- ♥なかのよい人をふやすために、あいさつをしよう
- ♥けんかやけがをへらすために、ルールをまもう
- ♥おたがいのちがいをみとめあうために、わるいところばかり見ず、いいところを見よう



児童会の役員さん



児童会役員さんの話を聞く児童

集会が終わってから、児童会の役員さん達が考えた提案を各学級に持ち帰り、いじめ防止に向けて自分たちができることを考えています。人権集会を12月3日に計画していますので、それぞれの学級の取組の様子を発表、交流する予定です。

## ★参観日、救急法、学級懇談お世話になりました。



1年生の教室



6年生の教室



救急法講習会

今年2回目の参観日でした。多数ご参観いただきありがとうございました。  
PTA保育部主催の救急法では、喉に詰まらせたときの対処法や乳幼児への心肺蘇生のことなども教えていただきました。



## ★4年生の校外学習



ぶどう畑の見学



浄化センターの見学



浄水場の見学

町の特産品  
でもあるぶどう畑の見学では、これから収穫まで数回見学させていただく予定です。

小矢田の浄化センターで綺麗にした水を川へ戻すまで、また、草加部の浄水場では水道水ができるまでを見学させていただきました。循環する水の流れと私たちの暮らしを学ぶ大切な学習になっています。

携わられている方々から、直接、お話を伺うことは、まさに社会とつながる学習です。

## ★第2回学校運営協議会が開催されました



参観日と同じ日に第2回学校運営協議会を開催し、代表区長様をはじめとする委員の皆様に学校の取組状況や児童の様子を伝え、給食試食、参観などしていただきました。

委員の皆様からは、中央階段の掲示板の使い方や給食準備中の様子について、給食のメニュー、食べる姿勢、アレルギーや残食についてなどの話題が出されました。参観後には、学習中の様子について感想をいただいたり、今後、学校の取組や児童の作品などをもっと発信していくはどうかと言った提案もいただいたりしました。

協議会でいただいたお話は、引き続き、日頃の指導などに生かしていきます。



3年生 黒豆の種植え



5年生の海事研修  
カッター



音楽クラブ  
ダンスにチャレンジ



1年生 図工  
あしあとで絵を描こう